

Communiqué de presse

Talence accueille l'Open de France d'athlétisme
13 & 14 juillet 2024 – Stade Pierre-Paul Bernard
Cérémonie d'accueil le vendredi 12 juillet 2024 - 19h au GAMMA

À l'aube des Jeux 2024 et deux mois avant le grand rendez-vous annuel du Décastar, le stade Pierre-Paul Bernard, avec l'aide de l'US Talence Athlétisme, accueillera l'Open de France d'athlétisme les samedi 13 et dimanche 14 juillet prochains. Une cérémonie d'accueil se tiendra le vendredi 12 juillet 2024 à 19h au GAMMA, complexe sportif situé à côté du stade.

Ville résolument sportive, puisqu'elle a été consacrée trois fois consécutivement ville la plus sportive d'Aquitaine, Talence est notamment reconnue comme une place forte de l'athlétisme. Depuis 1976, le stade Pierre-Paul Bernard accueille en effet le Décastar, un meeting international d'épreuves combinées, qui rassemble de nombreux athlètes internationaux avec le décathlon pour les hommes et l'heptathlon pour les femmes. Les interclubs élite y ont également pris place en 2023. Aujourd'hui, l'histoire sportive talençaise se poursuit avec l'accueil de l'Open de France d'athlétisme, avant les championnats de France « élite » qui y seront également organisés en 2025.

Une compétition prestigieuse

Créé après l'épidémie de Covid par la Fédération Française d'Athlétisme (FFA), l'Open de France est un échelon important parmi les compétitions d'athlétisme. Il est ouvert à tous les athlètes licenciés en France des catégories U18, U20, U23, seniors et masters. Les compétiteurs, hommes et femmes, pourront être inscrits dans 18 épreuves différentes : 100m, 200m, 400m, 800m, 1 500m, 5 000m, 110m haies, 400m haies, 3 000m steeple, 10 000m marche, hauteur, perche, longueur, triple saut, poids, disque, marteau, javelot. Près de 1 200 athlètes sont ainsi attendus pour s'affronter durant ces deux jours de compétition, les 13 et 14 juillet prochains, dans l'écrin vert du stade Pierre-Paul Bernard situé à Thouars.

Un championnat de décathlon féminin

Fidèle à sa tradition d'athlétisme, Talence accueillera également en parallèle le premier championnat de France de décathlon pour les femmes. Le stade de Thouars constitue un cadre idéal pour l'organisation de cette compétition puisqu'en 2004, Marie Collonvillé y avait établi le premier record du monde de la spécialité (8 150 points). Douze athlètes françaises participeront à ce décathlon. Tout comme l'Open de France, il sera ouvert à tous et libre d'accès.

Le stade Pierre-Paul Bernard, un équipement moderne d'envergure

Inauguré en 1976, le stade Pierre-Paul Bernard sert à la pratique du football et de l'athlétisme. Il accueille un grand nombre d'associations sportives, d'établissements scolaires, d'universités et écoles supérieures, mais aussi des sportifs de haut niveau. Depuis le 1^{er} janvier 2017, transféré à Bordeaux Métropole, il est désormais l'un des sept équipements d'intérêt métropolitain. Entre 2021 et 2022, il a bénéficié d'importants travaux de réhabilitation et d'extension et s'est vu agrémenté à l'horizon 2023 d'un grand pôle administratif et sportif, le GAMMA. Le stade est également labellisé « Centre de Préparation aux Jeux ».